

# Informationen aus dem Vorstand der LV Langenthal



Ausgabe 4 - Mai 2021

Liebe Vereinsmitglieder

Die Wettkampfsaison 2021 ist lanciert! Mit den 'Schnällschte Oberaargauern' am 8. Mai und dem traditionellen Auffahrtsmeeting am 13. Mai sind wir auch im Stadion Hard erfolgreich in die Saison gestartet. Bei beiden Meetings haben wir zudem für die wegen der Corona-Vorgaben von der Wettkampfbühne ausgeschlossenen Ü20-Athletinnen und Athleten separate Startgelegenheiten über 600, 1000 und 3000m geschaffen, die sehr geschätzt und rege benutzt worden sind.

Nach wie vor ist der Aufwand für eine Wettkampforganisation, die den Corona-Vorschriften der Behörden Rechnung trägt, sehr gross. So haben wir die 'Schnällschte Oberaargauer' in zwei getrennten Wettkämpfen – Jüngere am Vormittag und Ältere am Nachmittag – durchgeführt. Am Auffahrtsmeeting, das wir in enger Zusammenarbeit mit Swiss Athletics organisiert haben, durften nur Kadermitglieder und Athlet/innen der Altersgruppen U18/U20 teilnehmen. Darum mussten wir allein in den beliebten Sprintdisziplinen gut 200 Starterinnen und Starter auf nächstes Jahr vertrösten. Weil sich nie mehr als 300 Teilnehmende auf den Anlagen aufhalten sollten, mussten die Gestarteten spätestens 45 Minuten nach ihrem Einsatz die Anlage wieder verlassen. Eine richtige Wettkampfstimmung konnte so leider nie richtig aufkommen.

Den Athletinnen und Athleten, ihren Coachs und allen Funktionärinnen und Funktionären dürfen wir ein sehr gutes Zeugnis ausstellen. Die angeordnete Maskenpflicht wurde vorbildlich eingehalten und auch der Zeitplan konnte dank grosser Disziplin und trotz eines kühlen Regengusses zum Wettkampfstart eingehalten werden.

Dank Mujinga Kambundji, die das Auffahrtsmeeting nach langer Verletzungspause mit einem Start über 300m für ihrem Einstieg in die Olympiasaison ausgewählt hat, war auch das Medieninteresse gross. Auf [www.lvl.ch/news/news-verein](http://www.lvl.ch/news/news-verein) sind die beiden Fernsehberichte über ihren Lauf aufgeschaltet.

Euer Präsident Hansruedi Wyss

## Schweizer Meisterschaften starten am Freitag 25.6.

Am 12. Juni beenden wir mit dem UBS Kids Cup die Frühjahrs-Wettkämpfe und der Fokus ist ganz auf die Schweizer Meisterschaften der Aktiven gerichtet.

Um Erfahrungen für die im nächsten Öffnungsschritt des Bundesrates angekündigte Wieder-Zulassung grösserer Events im Sport und in der Kultur zu sammeln, wurden auf Initiative des OKs und von Swiss Athletics die Schweizer Meisterschaften in Langenthal von der Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion des Kantons Bern als Pilot ausgewählt.

In Absprache mit dem Kanton und dem Fernsehen SRF wurden die Wettkämpfe auf drei Tage ausgedehnt. **Diese beginnen neu am Freitag, 25. Juni 2021 um 16.00 Uhr und enden am Sonntag, 27. Juni 2021 um 18.00 Uhr mit dem 1'500m-Lauf der Zehnkämpfer.** Das Fernsehen SRF berichtet am Freitag und Sonntag mit einer Tages-Zusammenfassung und am Samstag mit einer rund zweistündigen Direktübertragung von den Entscheidungen des zweiten Wettkampftages.

Das Schutzkonzept legt fest, dass alle Teilnehmenden (Athlet/innen, Coachs, Funktionär/innen, Besucher/innen und Medien) sich beim Eintritt ins Stadion entweder mit dem Corona-Impfpass, mit einem Antigen- bzw. PCR-Test oder einem Attest über die überstandene Corona-Erkrankung ausweisen müssen. Dafür sind im Wettkampf-Perimeter Masken- und Abstandspflicht aufgehoben und auch die Festwirtschaft darf die Anwesenden wieder verwöhnen.

Die Aufteilung der Anwesenden in zwei Sektoren (Wettkampf – Besucher), die sich während der Wettkämpfe nicht vermischen dürfen, bleibt jedoch aufrechterhalten.

Ab Mittwoch, 26. Mai 2021 sollten Ausschreibung, Zeitpläne und Limiten auf [www.langenthal2021.ch](http://www.langenthal2021.ch) für alle geöffnet sein.

Die LVL freut sich auf eine grosse Beteiligung und heisst alle Wettkämpfer/innen, Besucher/innen, Medien und Funktionär/innen herzlich willkommen.

## Mitteilungen aus dem Vorstand

An seiner Mai-Sitzung hat sich der Vorstand mit dem Programm für den 50. Jahr – Jubiläumsanlass vom Freitag, 22. Okt. 2021 im Hotel Bären befasst. In Anbetracht der immer noch ungewissen Pandemielage hat er sich für einen Anlass im Kreis der Mitglieder mit einem offiziellen Teil und einem anschliessenden Apéro-riche entschieden. Zwei kurze Videosequenzen, die von vier jungen Athleten produziert werden, sollen das Programm umrahmen. Die Einladungen an die Mitglieder, Sponsoren und Freunde werden im September verschickt. Eine kleine Jubiläumsschrift ist in Arbeit.

Weil die SM vom 25.-27. Juni 2021 im Moment alle Kräfte des Vereins intensiv beansprucht, wurde die vertieften Diskussionen über die Zukunft der LVL nach Ende des laufenden Vereinsjahres vorläufig auf die Zeit nach der Sommerpause verschoben. Wenn es nicht gelingen sollte, eine Nachfolgelösung zu finden, werden drastische Einschränkungen im Trainings- und Wettkampfbetrieb die Folge sein. An einem Vorstandsamt interessierte Mitglieder sind darum gebeten, sich umgehend beim Präsidenten zu melden.

Festgelegt hat der Vorstand auch, dass Mitglieder künftig am Auffahrts- und am Abendmeeting von der Zahlung des Startgelds befreit werden.



Micha Rutschmann fliegt bei seinem guten Saisonanstieg am Auffahrtsmeeting über die neuen Wettkampfhürden im Stadion Hard

## City Athletics Stabmeeting ist definitiv abgesagt

Weil dem OK des City Athletics Stabmeetings die Situation für die Durchführung eines Wettkampfs mit viel Publikum Ende August nach wie vor als unsicher erschien, wurde beschlossen, auch 2021 auf die Austragung der beliebten Stab-Flugshow in der Langenthaler Marktgasse zu verzichten.

Die Organisatoren hoffen, dass im Jahr 2022 eine Austragung wieder möglich sein wird. Gesucht wird noch ein OK-Mitglied, das sich dem Aufbau der mobilen Stabanlage und der Durchführung des Wettkampfs annimmt.

## Aufruf für einen zusätzlichen Helfereinsatz

Nach der Ausdehnung der Schweizer Meisterschaften auf drei Wettkampftage suchen wir Freiwillige, die sich am **Freitag, 25. Juni 2021 ab 14.00 bis max. 20.30 Uhr** für einen Helfer-Kampfrichtereinsatz zur Verfügung stellen können.

Auf [www.lvl.ch/veranstaltungen/helfereinsatze](http://www.lvl.ch/veranstaltungen/helfereinsatze) ist der zusätzliche Wettkampftag aufgeschaltet und man kann sich dort ab sofort und **bis spätestens Samstag, 5. Juni 2021** registrieren

Mit einem Helfer-Einsatz auf oder neben dem Wettkampfbereich ist man sicher dabei, wenn am Freitag um 19.30 Uhr die Entscheidung im 100m-Final zwischen Mujinga Kambundji und Ajla del Ponte fallen wird. Für Zaungäste ohne Ticket wird der Zutritt zum Wettkampfbereich leider nicht möglich sein. Wir zählen auf eure Solidarität, liebe Vereinsmitglieder und treue Helfer/innen.



Mujinga Kambundji auf der Zielgeraden nach ihrem ersten wettkampfmässigen Start über 300m am Auffahrtsmeeting

## Das neue Wettkampfdress ist eingetroffen!

Pünktlich auf den Wettkampfstart am 8. Mai haben unsere beiden Sponsoren Ingold Sport und Mode bzw. Schumacher-Intersport die neuen individuell für die LVL gestalteten Wettkampf-Oberteile der Firma Craft ausgeliefert. Herzlichen Dank für das gute Timing, auch an die beiden Projektverantwortlichen Nicole Rickli und Bettina Zoller



LVL-Nachwuchsatlet/innen im neuen Dress vor der OMEGA-Welcome-Uhr anlässlich der 'Schnällschte Oberaargauer 2021'